

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

自転車に注意！ 飛び出しに注意！

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない、前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

《一時停止線の手前で、動きながらの確認は、厳禁》

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」

「確認はその後」2段停止

～駐車場、モータープールから出る時も同じです～

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

**名寄 交差点 信号見誤ったか
出合い頭に衝突**

軽乗用車の女性を病院搬送

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！・・・止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/8/13(土) 18:13

13日午前10時半すぎ、名寄市の信号交差点で国道を走っていた車が市道を走っていた軽乗用車と出合い頭に衝突しました。警察によりますと、この事故で、軽乗用車を運転していた50代の女性が病院に搬送されましたが命に別条はないということです。警察はどちらかの運転手が信号を見誤った可能性が高いとみて調べています。

**札幌 交差点 右折待ちのトラックに
ワゴン車が追突、ワゴン車炎上**

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/8/14(日) 8:42

14日午前6時ごろ、札幌市清田区里塚緑ヶ丘10丁目の丁字路交差点で、ワゴン車が右折待ちをしていたトラックに追突しました。事故の弾みでワゴン車は炎上し、内部が激しく焼けました。ワゴン車の運転手は、車から出てけがはありませんでしたが、追突されたトラックの運転手は腰の痛みを訴え、軽傷です。前の部分が激しく壊れたワゴン車。座席も焼け落ちて骨組みがむき出しになっています。

**交差点 ふくらんで左折
警察の捜査車両が発見**

容疑者の呼気から5倍のアルコール検出 55歳の男逮捕
飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？

2022/8/13(土) 12:45

13日午前3時ごろ、福岡県で酒を飲んだ状態で軽乗用車を運転した疑いで、55歳の男が逮捕されました。容疑者運転の軽乗用車が、交差点でふくらんで左折したのを警察の捜査車両が発見、停止させました。容疑者の呼気から基準値の5倍を超えるアルコールが検出されたということです。